

## La 40ª San Silvestre Eldense se aproxima a los 5.000 inscritos

26/12/2022



Salida de la última San Silvestre Eldense en 2019 | J. Cruces.

Cuando faltan cinco días para que se celebre la 40ª edición de la San Silvestre Eldense se dispara el interés por participar en el cross popular que cada 31 de diciembre a las 18 horas cierra el año deportivo. A día de hoy los inscritos se aproximan a los 5.000 censados.

Tras dos años sin celebrarse por el coronavirus, llega fiel a su cita la carrera más multitudinaria, alegre y esperada por grandes y chicos para disfrutar corriendo por las calles de Elda durante las últimas horas del año antes de escuchar el sonido de las doce campanadas de medianoche.

Además, en esta ocasión el popular cross más antiguo de la provincia y el segundo más añejo de la Comunidad Valenciana llega con el reciente nacimiento de la cabra

Sansil, la primera mascota de la San Silvestre Eldense, que acaba de ver la luz por votación popular para deleite de los más pequeños que quieren hacerse una foto con ella.

La Concejalía de Deportes recomienda no dejar las inscripciones, gratuitas para los últimos días, ya que puede colapsarse el sistema informático on-line con el riesgo de no llegar a tiempo para registrarse y asegurarse tomar parte en una prueba donde también, por primera vez, los dorsales llevan un chip que facilitará la llegada de los corredores a la línea de meta.

Todo comenzó el jueves 31 de diciembre de 1981 a las 20:30 horas, cuando arrancó la primera San Silvestre Eldense, con 3.400 metros de trazado y 700

participantes. Venció con un crono de 14 minutos y 35 segundos el jumillano afincado en Petrer Felipe Miralles, en categoría sénior masculino y la eldense María Teresa Bonal, en sénior femenino.

### Los dominadores

En las 39ª ediciones celebradas destacan siete participantes, cuatro chicos y tres chicas, por ser quienes más veces han vencido. En ese sentido, el mayor vencedor de la prueba ha sido Miguel Ángel Sánchez Cebrián (Petrer) con 6 triunfos, seguido por Felipe Miralles (Petrer), Eloy García (San Vicente del Raspeig) y Jaouad Oumellal (marroquí afincado en Almansa) todos ellos con 5 victorias cada uno.

Por su parte, en chicas, la más laureada es Laura Méndez Esquer (Almussafes) con 8 triunfos todos consecutivos, seguida por María José Guardiola Mira (Petrer) con 7 entorchados y por Mari Carmen Cuenca (Elda), que ganó la San Silvestre Eldense en 4 ocasiones.



Sansil, la primera mascota de la San Silvestre Eldense | J. Cruces.

### Recorrido actual

La San Silvestre saldrá desde la calle Joaquín Coronel, como en su última edición, y recorrerá la Gran Avenida sentido ascendente, Francisco de Quevedo, Pablo Iglesias, con meta volante a la altura de Cura Abad, Reina Victoria, Hernán Cortés, avenida de Chapí, Antonio Maura, Nueva, Ortega y Gasset, Dahellos, Elia Barceló (antigua Pemán) sentido ascendente, Zorrilla, Padre Manjón, Antonino Vera, Elia Barceló sentido descendente, Ramón Gorje y Juan Carlos I hasta la meta ubicada en el Mercado Central.

### Premios

El primer y primera ganadora recibirán un premio de 300 euros cada uno, el segundo y segunda cobrarán 150 euros y el tercer y tercera percibirán un botín de 100 euros. Además, el primer y primera participante en cruzar la meta volante serán recompensados con 100 euros cada uno.

También habrá importantes premios para los tres mejores disfraces de la carrera. En ese sentido, el mejor atuendo ganará un viaje a Granada para todos sus integrantes. El segundo mejor disfraz degustará una cena para todos sus componentes, mientras que la tercera mejor caracterización percibirá paquetes navideños para todo el grupo.

Por otro lado, todos los participantes que lleguen a la línea de meta entrarán en el sorteo de un viaje para dos personas al Caribe por gentileza de Arenna Viajes. Y entre todos aquellos que se queden a la entrega de trofeos se sorteará un televisor de 55 pulgadas, una bicicleta de montaña, un chándal de equipo de Primera División, una tablet, un patinete eléctrico y varios lotes navideños y deportivos.

### Inscripciones

La Concejalía de Deportes ha habilitado un stand ubicado en el Mercado Central para que los interesados en participar puedan inscribirse, gratuitamente, de manera presencial.

Además, para no tener que desplazarse expresamente, también pueden realizar la inscripción a través de la web [www.deportes.elda.es](http://www.deportes.elda.es) hasta el jueves 29 de diciembre a las 19 horas.